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　　　　　（1）大型裁断機の導入　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　（2）コピー機の更新　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　（3）その他　　（感謝の言葉を頂きました、有難う御座います）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

（1）会議室及び交流フロアに間仕切りを入れ、会議室の増加と利用人数に見合った会議室の大きさ　　

（2）印刷室と会議スペースの分離と仕切り室の設置　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　

　　設備に関する意見と提案　（項目番号2）

　　　　＊設備に関する意見・提案数　　  4件　　（内容項目　　4項目）

参加者の意見・提案と見解

＊　意見・提案の総数は　１２５件　　支援センター関係　　８７件　　　文化センター関係　３8件

＊　支援センター及び文化センター毎に　３項目（施設・運営・設備に仕分けした

ふじえだ市民活動支援センター関係

　　施設に関する意見と提案　（項目番号１）

　　　　＊施設に関する意見・提案数　　　11件　　（内容項目　　12項目）

会議開催場所 青島北公民館　１階集会室

参加数 参加団体数　25団体　　42人

会議の形式 会議は、４グループ討議形式とし、討議結果をグループ毎に発表を行った

平成23年度利用登録団体会議

会議参加者の意見提案と支援センターの考え
「運営の会」　会長　中村義二

テーマ ”交流の場として、文化センター及び支援センターに求める機能”

会議開催日 平成２３年10月1日　（土曜日）　　9：３０～１２：００

支援センターの見解 

支援センターの見解 

 

（1） 会議室及び交流フロアに間仕切りの設置 

＊間仕切りの設置は技術的には可能ですが、改造費は市の予算に関係すること、及び支援センターとしては 

施設の改造順位は低く、当分の間 現状で利用いただきます、但し文化センターのリニューアル時には会議室

の増加を訴えて行きたい 

（2）印刷室と会議スペースの分離 

＊本件に関しては 支援センターでも十分に認識し、平成 23年度予算編成時点で改造を要望してきたが 

予算化されず、平成 24年度に改修できるようお願いしています 

 

  

（1）大型裁断機の導入 

＊支援センターの印刷室は、沢山の人に利用頂いています、しかもグループで利用しています。 

    このような利用状況の中で、大型裁断機の導入は安全上問題があると判断し、現状維持とします 

（2）コピー機の更新 

＊現在使用してるコピー機は、支援センター設立時に寄付して頂いた機械です、通算 約 13年間使用して 

います、寄付頂いた時点でリース代の残額は寄付者に負担いただきました、能力的には新しい機械より 

劣る事は認識しています、こんな条件が現状の価格を維持できるのです。 

    コピー機を更新した場合 現在の利用枚数をベースに考えると、コピー料金が高くなります。 

    現状の料金を維持することを優先したく、コピー機更新は致しません、大切に使用して下さい 
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　　　　（5）少数意見

＊イベント用の道具を準備し貸し出して欲しい　　　　2件

＊会議室・交流フロアを予約する場合、団体間で融通出来たらと思うが　                              　

＊優先予約に関する意見　　　　                                                                                　

＊団体の内情に関する記述　　                                                                                  

＊通信に活動報告も掲載して欲しい、団体フアイルのPRと活用

（3）駐車場・駐車券の受け渡し方法等　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

＊研修会・勉強会等の講師用の駐車券を　3時間まで支給して欲しい

＊支援センターが休みの時の駐車券支給方法の変更

＊私営駐車場と低料金で利用契約をして欲しい

　　　　（4）運営、スタッフの対応及び事務担当者に対するお褒めの言葉を頂きました、有難う御座います

（1）登録団体会議・登録団体交流会及び団体間の交流　　　　　　　　                                          

＊交流会及び登録団体会議の開催回数を増加して欲しい

＊団体間の交流を支援センターが仲立ちを仕手ほしい

＊交流会と補助金受領団体報告会との同時開催に関する意見

(2)情報の開示方法、ホームページ（HP)に関する事、印刷物による情報の提供、PR等　　　　　　　　　　　

＊支援センターのHPに掲載希望、登録団体の行事予定の他結果も掲示して欲しい

　　運営に関する意見と提案　（項目番号３）

　　　　＊運営に関する意見・提案数　　 61件　　（内容項目　　63項目）

支援センターの見解 

 

（1）登録団体会議・登録団体交流会及び団体間の交流 

＊登録団体会議及び交流会を基本とし、この間を補完するため「ミニ交流会」を開催しています、団体間の 

交流の場として活用下さい、開催日時、テーマーは「支援センター通信」でお知らせしています 

＊登録団体の交流又は協働の仲介に関しては現在も行っています、ご希望があればご相談下さい 

＊登録団体交流会は参加団体が増加し、団体の報告時間が不足の状態にあります、H23 年度登録団体交流会は、

補助金受領団体報告会と分離することで検討致します 

（2）情報の開示方法、HPに関して 

＊支援センターでは情報の開示方法として、支援センター通信・HP及び市民交流フロア掲示板を利用して 

 います、特に登録団体会議・登録団体交流会開催に関しては、全ての登録団体に葉書でお知らせしています 

＊各種情報は自分が行動して集める事が大切です、情報が必要な時は支援センター迄お出かけ下さい 

＊支援センターHPに登録団体の情報を掲載したいとのご意見ですが、基本的に自分の団体でHPを持つことを  

 お勧めします、支援センターでは登録団体を対象にした「HP教室」を開いています、受講した団体では 

自前のＨＰを立ち上げています 

（3）駐車場・駐車券の関係 

＊色いろなご意見を頂きましたが、年度内は現状維持と致します、ご了承下さい 

（5）少数意見 

＊調査が必要な項目がありますので、検討致します 
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　（3）利用時間の延長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　

　（4）名称の変更　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

　（5）館の性格の変更　（支援センターを中心に情報発信場）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　（6）飲食できる場所が欲しい　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　

資料の利用について
　　現在　「藤枝市では「駅前地区市街地総合再生事業」が進行中です、事業計画では文化センターを中心に
「文化センター地区」として再開発されます。（時期的には　計画の最後の様です）
　　支援センターとしては、機会が ある毎に皆さんの意見として発言したいと思います、登録団体会議で頂いた
意見と提案は、発言のバックデーターとして有効に利用させていただきます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以　上

（2）エレベーター内の防災対策　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

　運営に関する意見と提案　（項目番号22）

　　　　＊運営に関する意見・提案数　　　11件　　（内容項目　6項目）

  （1）研修室の開錠時間　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

  （2）使用料金の返却　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　

（2）ロビーの雰囲気を明るく　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（3）和室が欲しい　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　

　　設備に関する意見と提案　（項目番号22）

　　　　＊設備に関する意見・提案数　　　6件　　（内容項目　2項目）

（1）大ホールの椅子の自動化　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

藤枝市文化センター関係

　　施設に関する意見と提案　（項目番号21）

　　　　＊施設に関する意見・提案数　　　17件　　（内容項目　3項目）

（1）駐車場の関係　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　


